



Grundsätze der Kommunikation an der Schule Schüpfen

Die Information der Eltern / Erziehungsberechtigte, Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrpersonen ist ein zentraler Pfeiler für das Vertrauen zwischen den Familien, den Institutionen in der Gemeinde und der Schule. Die Kommunikation hat an der Schule Schüpfen einen hohen Stellenwert.

Die Schule Schüpfen informiert:

Aktiv

Wir verstehen die Information unserer Anspruchsgruppen als Bringschuld. Wir warten nicht ab, bis wir mit Fragen konfrontiert werden, sondern informieren von uns aus aktiv, sobald wir einen Bedarf erkennen. So verhindern wir, dass Spekulationen oder Gerüchte entstehen.

Transparent

Wir kommunizieren Sachverhalte oder Vorfälle offen und verschweigen nichts. Alle wesentlichen Tatsachen geben wir bekannt. Auch Fehler oder Misserfolge von unserer Seite legen wir offen dar. Um betroffene Personen zu schützen, nennen wir keine Namen.

Breit

Wir informieren alle Eltern / Erziehungsberechtigte und Lehrpersonen aller Standorte, auch wenn ein Vorfall nur eine Klasse, eine Stufe oder einen Standort betrifft. Weil die Schule Schüpfen klein ist und «man» miteinander redet, wollen wir damit verhindern, dass Spekulationen oder Gerüchte entstehen.

Koordiniert

Wir sprechen mit einer Stimme. Zu einem Sachverhalt oder zu einem Vorfall erfolgt die Kommunikation grundsätzlich von einer Person. Informationen zum Tagesgeschäft einer Klasse oder eines Standorts kommen von den jeweiligen Lehrpersonen oder Standortleitungen. Über besondere Vorfälle, strategische Entscheide oder Sachverhalte, welche die gesamte Schule Schüpfen betreffen, informiert die Hauptschulleitung.

Dezember 2024
Schulkommission Schüpfen